

Valenzuela pide que investiguen a Helfer y a Vexler por irregularidades en sector Educación

La congresista peruposibilista **Julia Valenzuela** señaló que el **vice ministro de Educación, Idel Vexler**, junto a otros funcionarios de la cartera, y la congresista **Gloria Helfer**, estarían involucrados en diversas irregularidades funcionales, por lo que demandó una

"Idel Vexler cobra 600 dólares por honorarios profesionales al haber participado como expositor del Primer Encuentro de Directores de la UGEL 04-Promotores de Cambio, incurriendo en una falta contra la ética profesional, por lo que debería ser sancionado. De igual modo podría serlo el ministro Sota Nadal, por apañar este tipo de procedimientos», sentenció, indicando que el hecho denota escaso nivel de compromiso con el sector.

"Al vice ministro no le basta con cobrar 56 mil soles



▼ La congresista **Julia Valenzuela** evalúa presentar denuncia contra ministro de Educación, **Javier Sota**.



▼ **Gloria Helfer** estaría involucrada en irregular conformación de ONG.

en julio sino que también se anota en la lista y cobra como expositor de even-

tos», romarcó Valenzuela Cuellar.

Agregó además que está evaluando información recibida de ese sector, "donde se señala que se han conformado numerosas ONGs que no cumplen con los requerimientos básicos y que son promovidas por los propios funcionarios de la cartera, así como algunos congresistas, entre los que se encontraría involucrada Gloria Helfer", apuntó.

Asimismo, agregó que dicho cobro facturado contra su propia cartera también habría sido cometida Yanira Loyola, funcionaria que según un memorándum suscrito por el jefe de la Oficina de Imagen Institucional de la UGEL 04, habría cobrado 400 soles por tal concepto.

"En la lista se detallan otras 10 personas que las

» DATOS:

«ONGs de propiedad de los funcionarios del MED cobraron de manera unitaria por capacitar a docentes hasta dos mil soles.»

«Los eventos de capacitación fueron dictados por horas y en determinados meses.»

«El ministro de Agricultura, Alvaro Quijandria Salmón, también habría sido acusado de apañar irregularidades similares.»

encabeza el especialista en temas de pedagógicos, Leon Trahtemberg, quien figura recibió mil dólares por disertar del 25 al 28 de febrero del 2004.

Valenzuela Cuellar manifestó que estos «servidores» le han facturado (desde 1997) al Estado, alrededor de 52 millones de dólares, monto que no ha sido fiscalizado, "existiendo la incertidumbre de si el dinero fue totalmente destinado a la capacitación de maestros a nivel nacional".